
CA REVV mardi 9 janvier 2024 

 

Présents : Babeth, Bernard D, Claire, François, Nicolas, Pascale, Pierre 

Organisation de REVV 

Relance des adhésions : on demande à Jean-Michel. 643 en 2023 sans les familles. 800 en tout. 

Liste CA élargi à renommer : oui REVVeurs motivés (exemple revveurs-motives@revv-
valence.org). On demande à chaque personne de la liste s’ils veulent rester ou non dans cette 
liste. Info à mettre dans le REVVeries. 

Point finance : au 31/12/2023 le livret a 30 936€ (dont intérêt) et le compte courant 2 842€. 
Subvention de 480€ reçue de la ville de Valence. 

Proposition de Pierre : le CA entérine les dépenses de restauration, galettes des rois… Cette 
année le CA entérine l’invitation des conjoints à la galette du 27 janvier. 

D'un point de vue plus général, il est convenu que le CA examine régulièrement les dépenses 
prévisibles ou nécessaires aux actions envisagées par l'association (que ce soit en termes de 
fonctionnement interne, communication, entretien, formation, documentation, interventions 
extérieures, etc.) et donne son accord quant à l'objectif des dépenses, après évidemment accord 
du trésorier sur l'aspect strictement comptable. Ce faisant, le CA est garant de la conformité de 
l'utilisation des moyens financiers de l'Association avec ses objectifs et statuts. Ceci ne concerne 
pas les dépenses inférieures à 50€ ni les achats de matériel courant effectués par Bernard 
Bedouet . 

Maison du vélo 

Régularisation des conventions : pas de retour ni pour REVV, ni pour CycloTEAM. Et les Cyclos 
Valentinois ? 

Visite groupe de 8 réfugiés par AFPA : d’accord. Pascale répond. 

Restos du cœur : proposition faite par François.  

Actions de communication 

REVVeries : manque encore quelques articles. Les articles peuvent être écrits par tous les 
adhérents. Les articles seront validés par le CA, sorte de "Comité de rédaction" se réservant le 
droit de publication. Pour des raisons pratiques, il est souhaitable que les projets d'articles soient 
envoyés au CA, avant mise en page. 

Publicité par CycloTEAM : distributions des REVVeries. CycloTEAM doit préparer une proposition. 

Actions extérieures passées 

Invitation du CODEV au séminaire des élus : François a participé à la commission PCAET (plan 
Climat et Energie Territorial) et a pris des contacts informels lors de cette réunion, dans le but de 
renouer un dialogue (mis à mal depuis qq temps…), avec les décideurs et élus. Discussion et 
réflexion à poursuivre et compléter sur les relations entre REVV et les instances décisionnelles 
locales… Prochaine réunion le 5 février, François sera absent. Qui pour y participer ? 

Projet Viarhona avec le collège St Anne : terminé. 

Intervention DREAL  

Actions extérieures à venir 

Action auprès Université de Valence (cf. extrait de courriel de M.Bosc du 13/11/2023) 

Concernant de futures collaborations, nous avons plusieurs pistes : 

- Proposer des ateliers d'initiation à la pratique du vélo (nous découvrons que de nombreux étudiants ne savent pas 
en faire ou ont très peur de la pratiquer en sécurité). Bernard D va proposer ateliers de remise en selle. 

- Communiquer sur les sorties mensuelles de l’association pour inciter des étudiants à y participer. Claire s’en charge. 
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Aménagements 

Réunion CIS le jeudi 11 janvier : structuration de la commission puis travail sur un dossier 
complet. 


